

Vom Entwicklungsland zum Industrieland



Wie Singapur so reich wurde

Scan folgenden Link mit deinem Smartphone oder Tablet und schaue dir das YouTube-Video an.



① Welche Faktoren machten Singapur so reich?

- natürliche Ressourcen
- Disziplin der Bevölkerung
- Standort
- Erschaffung neuer Wohnungen

② Wähle die richtigen Aussagen

- Singapur ist Platz 8 bei BIP/Kopf weltweit
- jeder *sechste* Bewohner/in ist Millionär/in
- Politik wird durch Korruption bestimmt
- fast keine Arbeitslosigkeit



Eigenaufnahme 2019

Fakten:

- Einer von 3 Stadtstaaten der Welt
- Platz 177 der größten Länder der Welt mit 722 km² (Österreich: 83.879 km²)
- 5,6 Millionen Einwohner -> drittgrößtes Land in bezug auf Besiedlung
- Keine eigenen Rohstoffe; alles importiert
- Zweitgrößter Hafen der Welt
- Bester Airport der Welt laut Skytrax, mit größtem Indoorwasserfall weltweit



Indoorwasserfall im Singapore Airport
Eigenaufnahme 2020



Eigenaufnahme 2018



Eigenaufnahme 2019

- ③ Betrachte beide Bilder und analysiere zuerst die offensichtlichen Unterschiede. Welches Land wird am linken Bild möglicherweise gezeigt?

- ④ Gehe nun auf politische, wirtschaftliche, kulturelle und gesellschaftliche Unterschiede zwischen einem Entwicklungs- und Industrieland ein. Nimm dabei dein Smartphone zur Hilfe.
